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Abstract (en)
[origin: US4704951A] A glove box having an air admission device (6) and an air exhaust device. The air admission advice (6) includes a moving
mechanism (60, 76) of which at least a portion is situated inside of the valve body (44), this moving mechanism acting on the one hand on a
regulating valve (94) and, on the other hand, on a low-vacuum safety device (98) adapted for plugging an exhaust pipeline (54) opening into the
valve body (44).

Abstract (fr)
Dispositif de ventilation d'une enceinte confinée. Celui-ci comporte, de manière connue, un dispositif d'entrée d'air (6) et un dispositif d'extraction
d'air. Selon l'invention, le dispositif d'entrée d'air (6) comprend un équipage mobile (60, 76) dont au moins une partie se trouve à l'intérieur du corps
de vanne (44), cet équipage mobile agissant d'une part sur un clapet de régulation (94) et, d'autre part, sur un clapet de sécurité basse dépression
(98) apte à obturer une canalisation d'extraction (54) débouchant dans le corps de vanne (4'). Application au contrôle de la dépression à l'intérieur
d'une boîte à gants.
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